



編集・発行

熊日多良木販売センター

(代)小出堅太郎 小出忠紹

石田敏郎 尾前竜二 那須信一

球磨郡多良木町大字多良木 356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

<http://www.taragi.com/>

当社のホームページ・ブログをご覧ください



サイテク祭

サイエンス&テクノロジーの祭典

”サイエンスとテクノロジーの祭典”第7回サイテク祭(主催:多良木町青少年育成会議、松下正壽会長・尾前祐二実行委員長)が、今月9日に多良木町民体育館で開催され、600名を超える来場者で賑わいました。今回から球磨商業高校と村田産業が初参加し、地元の中学・高校や企業、そして大学の15団体がブースを連れ、子どもたちは工作やロボットの操作など様々な体験をしました。

その中にはこのサイテク祭に参加したことがきっかけとなり、工作機械に興味を持ったという球磨工業高校機械科3年の深松謙仁^{あきひと}さんも、同校溶接部ロボット班の一員としてロボット操作を実践。「子どもたちにわかるように教えた

い」と語っていました。今後は鹿児島大学の進学が決定しており、夢に向かって頑張っているようでした。また尾前実行委員長は「来年はサイテク祭の前身である”こどもフェスタ”から10回目の開催になる。もういくつかの案はあるが、子どもたちに夢を抱かせられるような祭典になるよう頑張りたい」と意気込んでおられました。



ボランティアわか草会のカルメ焼き。上手に膨らんだかな？



ロボット操作が楽しくて夢中になった、球磨工業高校コーナー。



魔法の紙で不思議なお絵かきを体験。人吉高校コーナー。



省エネや発電のしくみを学んだ、九州電力コーナー。



学年行事で参加した、岡原小学校。楽しかった～。



果物と野菜を使った電池で発電量を調べたよ。南稜高校コーナー。



多良木中学生と一緒にビニールロケット作り。遠くまで飛ぶかな？



みんな大好きスライム作り。多良木高校コーナー。



北九州市立大学の魚ロボットが水槽を泳いでいるよ。本物の魚みたい。



球磨支援学校の昔懐かしいぶんぶんコマ作り。意外と回すの難しいね。



九州技術教育専門学校コーナーで世界各地の風景をバックに合成写真を作ったよ。



アロマキャンドル作り。形も色々あって、どれにしようかな。多良木町青年団コーナー。

ノーテレビデー・ノーゲームデー ～見たいテレビは録画して～



多良木町では平成24年度から、毎週水曜日にノーテレビデー・ノーゲームデーが実施されています。今月は黒肥地小学校5年生の尾方圭志くん宅の取り組み方を紹介します。まず見たいテレビは事前に録画予約をして、朝から家族と一緒にニュースを見て登校します。それから、学校から帰宅して、まず宿題をして、家族でご飯を食べながらおしゃべりをした後は、学校や町の図書館から借りてきた本を読んで就寝といった一日のメニューだそうです。月に平均15冊の本を読むと言う圭志くんは、たまには妹の佳穂さんにも、本を読んであげたり新聞を読んだりしているそうです。

オカリナ教室「遊」 多良木町生涯学習



今回は、オカリナ教室「遊」をご紹介します。「遊」は毎月2回、第2・4木曜日に多良木研修センターで、会員11名で活動されています。講師に、錦町在住の高場敏郎先生を招いて、発声練習・姿勢等の音楽の基本を学ばれ、オカリナ演奏を楽しまれています。「遊」代表の多武ケイコさんは「癒される音に魅かれて始めました。最初は難しかったが今ではオカリナにハマっています」と、月2回の練習を楽しみにされている様子。又、ボランティアで老人施設訪問なども行っておられます。今は1月に行われるチャリティーショーに向けて練習されています。なお新しいメンバーも随時募集との事。興味を持たれた方は、是非一度体験されてみてはいかがでしょうか。お問合せ先 多良木町教育委員会まで。



人権学習をしました！

12月4日～10日は「人権週間」でした。本校の子ども達も各学部毎に人権学習に取り組みました。全体では、みんなのいいところを見つけ、カードに書いて昼の放送で流しました。小学部では、日頃から一緒に学んだり、遊んだりしている友達や先輩、後輩のいいところ、すばらしいところ、感謝していることなどをカードに書いて本人の前で読んで手渡しました。「やさしくしてくれてありがとう」「毎日あいさつしてくれてありがとう」などと書かれたカードを、照れたり、恥ずかしがったりしながらもうれしそうな顔で受け取っていました。写真は「KSみんなのハートフルメッセージ」と称して本校全員のいいところを書いて掲示しているところです。下は小学部の子どもがカードを手渡しているところです。(原稿提供・球磨支援学校)



園児紹介

**多良木町立
第三保育所**

大きりん組
11名
担任
大石尚美先生
脇崎あや先生

園児11名中10人が男の子と元気な組でした。集合写真を撮る時には早く集まってくれて、お利口さんの組でした。宮原奏音くんは「小学生になったら、勉強を頑張って、大好きなサッカーが上手になりたいです」とはきはきと話してくれました。

多良木警察署だより

振り込め詐欺にはだまされない！
留守番電話大作戦

私は絶対大丈夫!!
そう言う人ほど
だまされやすい

在宅時でも留守番電話にしておけば
振り込め詐欺の犯人と話をしなくてすむため
被害に遭わず安心です

気を付けて！
振り込め詐欺

こんな電話は
詐欺
ためらわずに
110番！

携帯電話の番号が変わった」「キャッシュカードを預かります」社債、未公開株…「必ずもうかります」

多良木警察署 42-4110

(原稿提供・多良木警察署)

木希記

◆う牛放牧で農地を復元、あいイチゴスイーツいかが、の農家の毎日宿泊体験、くま川鉄道を映像に、やまやぎさんとふれあいを、ま町の自然を水路で学ぶ◆け原木シイタケブランド化、ふる振り込め詐欺直前見破る、こ胡弓や弁話題に交流、え英語朗読で優秀賞、て手作りスティー七十組が熱演◆あ「あの日の故郷」も披露、さ産地化めざそう茎ワサビ、き木ん馬リース盛り上がる、ゆ湯前線八十八周年、め×ロンまつりでPR、み

「未来の母親」を実習、し旬の野菜でバイキング◆系掩体壕を平和教育に、ひヒガンバナの里を散策、も森のセラピー基地オープン、せ仙台市にタマネギートン、す栖山観音などガイド研修、京協定結ぶ生ごみ堆肥化◆クログキ火鉢も出品「福岡にアンテナショップ」「古民家に響くチェロの調べ」「人権は法より笑顔の思いやり」など結果的に採用できなかった候補も。お宅の一年をかるたで振り返るのもいいですね◆あわただしい歳末。健康に注意され、いいお年を。(X)